

Kesetaraan di Kepulauan Seribu Kini Sudah Lebih Baik

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan menyebutkan kesetaraan di wilayah Kabupaten Kepulauan Seribu dengan wilayah daratan kota Jakarta semakin membaik. Peralnya Pemprov DKI Jakarta mengurangi ketimpangan dengan berbagai upaya.

Hal tersebut disampaikan Anies Baswedan saat membahas tentang pembangunan kesetaraan kehidupan di Kabupaten Kepulauan Seribu dalam video pendek Dari Pendopo yang ia unggah dalam akun YouTube Anies Baswedan pada Sabtu (11/12).

"Kebutuhan paling dasar adalah air bersih. Tahun 2018 mereka mengandalkan BWRO (Blackish Water Reverse Osmosis) semacam air payau diambil menggunakan ember. 10 pulau sudah menggunakan SWRO (Sea-water Reverse Osmosis)," ujar Anies Baswedan.

SWRO tersebut dikatakan Anies Baswedan adalah air yang sudah diolah, disuling, sehingga memenuhi kualitas standar air minum dan disiapkan melalui perpipaan. Harganya pun cukup terjangkau oleh masyarakat Kepulauan Seribu yakni sebesar Rp 1.050 per meter kubik. Ini komitmen kami di Pulau Seribu agar terpenuhi kebutuhan air bersihnya," terang Anies Baswedan.

Dia kemudian memberikan contoh kondisi salah satu Pulau di Kepulauan Seribu yang jaraknya paling jauh dari daratan kota Jakarta yakni Pulau Sebira di Kecamatan Kepulauan Seribu Utara. "Pulau Sebira ada di lokasi paling jauh dari daratan Jakarta. Pulau Sebira lebih

dekat dengan Lampung. Tapi mereka bagian dari tempat kita. Di Pulau Sebira sudah kita buat fasilitas dengan SWRO," ungkap Anies Baswedan.

Hal serupa juga untuk pasokan listrik. Anies Baswedan mengungkapkan sampai 2018 belum semua listrik menerangi 24 jam. "Mereka dulu beberapa masih ada yang menggunakan genset. Namun sekarang listrik sudah 24 jam. Melalui instalasi kabel bawah laut. Sehingga produksi meningkat, nelayan membutuhkan cold storage, dengan keberadaan listrik maka warga bisa terpenuhi kebutuhan dasar mereka," jelas Anies Baswedan.

Tak selesai sampai di situ, pasokan kebutuhan pokok yang terjangkau dengan harga setara dengan wilayah daratan di Jakarta juga menjadi perhatian serius oleh Pemprov DKI Jakarta.

"Tahun 2018 kita bangun Jakgrosir di Pulau Tidung Kecil. Sehingga warung-warung di Pulau Seribu tidak perlu belanja kulakan jauh ke daratan Jakarta. Sehingga mereka merasakan kesetaraan harga. Kebutuhan ini disiapkan pemerintah. Harus ada kesetaraan. Untuk bensin, disiapkan, harga solar 1 liter Rp 8 ribu di 2018, sekarang harga solar Rp 5 ribu-an atau setara dengan daratan," kata Anies Baswedan.

Upaya meningkatkan pelayanan juga disampaikan Anies Baswedan dilakukan di sejumlah Sektor kehidupan lainnya. "Fasilitas kesehatan dan pendidikan setara. Membuat warga Kepulauan seribu memiliki fasilitas setara. Tujuannya agar mereka memiliki kesempatan yang sama dengan warga di daratan," pungkasnya. ● yan

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



PENCAHAYAAN JAKARTA INTERNATIONAL STADIUM

Suasana pencahayaan Jakarta International Stadium (JIS) di Tanjung Priok, Jakarta, Sabtu (11/12). JIS dirancang dengan tata cahaya sesuai standar FIFA, sehingga selain untuk pertandingan sepak bola juga siap untuk berbagai acara hiburan seperti konser musik, dan pembangunannya sudah mendekati 90 persen yakni 87,85 persen.

PROYEK SUMUR RESAPAN TERUS DIHJANI KRITIK

Ariza: Tak Usah Dipermasalahkan

Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria tak ingin mempersalahkan lebih lanjut hal tersebut. Menurutnya, untuk saat ini, yang terpenting adalah fokus pada realisasi program-program pencegahan dan penanganan banjir yang telah disusun oleh Pemda Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta bersama dengan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) DKI Jakarta.

Ariza ingin mempersalahkan lebih lanjut hal tersebut.

Menurutnya, untuk saat ini, yang terpenting adalah fokus pada realisasi program-program pencegahan dan penanganan banjir yang telah disusun oleh Pemda Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta bersama dengan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) DKI Jakarta. "Soal sumur resapan, saya kira tidak perlu dipermasalahkan. Yang terpenting semua program-program yang dibuat, disusun oleh Pemprov bersama DPRD DKI Jakarta untuk memastikan proses pencegahan dan penanganan banjir semua telah dibangun dengan baik," ujarnya kepada wartawan pada Minggu (12/12) siang.

Lebih lanjut, ia juga meniadakan akan kekurangan-kekurangan dalam upaya realisasi program-program tersebut. Namun, ia berjanji akan terus mengevaluasi kekurangan-kekurangan tersebut.

"Apabila memang terdapat kekurangan di sana-sini itu adalah tugas kita bersama

untuk memperbaikinya. Kita akan terus evaluasi dan ke depan kita pastikan akan lebih baik lagi," imbuhnya.

Terakhir, Riza juga menegaskan tak ingin ambil pusing

dan menerima dengan lapang dada apabila dihujani kritikan oleh warganya.

"Kritik Yes. Hoaks No!," tutup Wakil Gubernur DKI Tersebut. ● yan

Pemprov DKI Jadwalkan Vaksinasi Anak Pekan Depan

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta dijadwalkan pemberian vaksinasi Covid-19 bagi anak usia 6-11 tahun pada pekan depan. "Untuk vaksinasi anak 6-11 tahun, Dinkes sudah siap, Insya Allah minggu depan, tinggal menunggu regulasi dari Kementerian Kesehatan ya," kata Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria saat ditemui di Condet, Jakarta Timur, Minggu (12/12).

Riza menambahkan apabila regulasi dari pemerintah melalui Kementerian Kesehatan sudah dikeluarkan, maka akan dilakukan pemberian vaksinasi bagi anak.

"Mudah-mudahan minggu depan sudah bisa disampaikan dan diluncurkan regulasinya," ujar Riza.

Sebelumnya Pemerintah Pusat melalui Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian telah memperbolehkan daerah mulai menerapkan vaksinasi vi-

rus corona (COVID-19) bagi anak-anak usia 6-11 tahun mulai 24 Desember 2021. Hal ini tertuang dalam Instruksi Menteri Dalam Negeri (Inmendagri) Nomor 66 Tahun 2021 tentang Pencegahan dan Penanggulangan Corona Virus Disease 2019 Pada Saat Natal Tahun 2021 dan Tahun Baru Tahun 2022.

Inmendagri itu adalah instruksi ke kepala daerah selama periode Natal Tahun 2021 dan Tahun Baru Tahun 2022 pada 24 Desember 2021 sampai 2 Januari 2022.

Salah satu adalah soal vaksinasi anak. Aturan itu menjelaskan bahwa daerah yang bisa melakukan vaksinasi bagi anak harus memenuhi beberapa kriteria.

Di antaranya daerah sudah mencapai target minimal 70 persen vaksinasi dosis pertama. Lalu, minimal sudah vaksinasi 60 persen dosis pertama bagi kalangan lanjut usia. ● yan

6,38 Juta Warga DKI Telah Divaksinasi Dosis Lengkap

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta terus menggenjot laju dan cakupan vaksinasi Covid-19. Berdasarkan data Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta hingga 11 Desember 2021, jumlah warga Jakarta yang sudah disuntik 2 dosis atau dosis lengkap vaksin Covid-19 sebanyak 6,38 juta orang. Angka ini setara dengan 70% dari warga yang telah disuntik dosis lengkap vaksin Covid-19.

Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit, Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta, Dwi Oktavia mengatakan total masyarakat yang disuntik vaksin Covid-19 dengan dosis lengkap sebanyak 9,12 juta warga.

Dari jumlah tersebut, kata Dwi, sebanyak 70% (6,38 juta) merupakan warga ber-KTP DKI Jakarta dan sisa warga ber-KTP non DKI Jakarta.

"Total dosis 2 di Jakarta kini mencapai 9.124.255 orang dengan proporsi 70% merupakan warga ber-KTP DKI dan 30% warga KTP Non DKI," ujar Dwi di Jakarta, Minggu (12/12).

Pemprov DKI Jakarta, kata Dwi terus genjot melakukan sosialisasi dan mengajak warga DKI Jakarta yang belum divaksinasi untuk segera vaksin.

Jika merujuk pada sasaran target vaksinasi Covid-19 di Jakarta, masih terdapat 2,52 juta warga yang belum mendapatkan vaksin dosis lengkap atau vaksin dosis 2. Target vaksinasi Covid-19 di Ibu Kota sebanyak 8,9 juta warga.

Dari jumlah 2,52 juta warga ini, sebagian besar sudah mendapatkan vaksin dosis 1 dan hanya menunggu jadwal untuk mendapatkan vaksin do-

sis 2. Sisanya merupakan warga masih takut dan belum mau divaksin.

Dwi mengatakan jumlah warga yang sudah mendapatkan vaksin dosis 1 di Jakarta sebanyak 11,14 juta orang. Dari jumlah tersebut, sebanyak 7,46 orang atau 67% merupakan warga DKI Jakarta dan 3,68 orang atau 33% merupakan warga luar Jakarta.

"Total vaksinasi dosis 1 saat ini sebanyak 11.141.130 orang dengan proporsi 67% merupakan warga ber-KTP DKI dan 33% warga KTP non DKI," ungkap Dwi.

Lebih lanjut, Dwi mengatakan pihaknya terus mendorong dan mengajak warga Jakarta untuk segera melakukan vaksinasi Covid-19.

Warga, kata dia, bisa langsung ke tempat vaksinasi atau mendaftar online melalui aplikasi JAKI atau situs corona.jakarta.go.id/vaksinasi.

Dengan mendaftar secara online, warga dapat memilih waktu dan tempat vaksinasi sendiri, sekaligus bisa melakukan preskrining tes online.

"Untuk menemukan tempat vaksinasi, warga juga mengeceknya melalui aplikasi Google Maps. Hanya dengan menuliskan 'vaksin COVID-19', warga dapat menemukan lokasi serta dibantu informasi jalur menemukan lokasi yang dipilih," terang dia.

Meskipun laju vaksinasi di Jakarta tinggi, Dwi tetap mengingatkan masyarakat agar disiplin menerapkan protokol kesehatan.

Pasalnya, vaksinasi Covid-19 hanya untuk mengurangi dampak keterpaparan dan masih terbuka kemungkinan tertular dan menular Covid-19. ● yan



FOTO: ANI

PAMERAN FOTO DI BALIK LENS ANAK TERMINAL

Pengunjung melihat karya foto anak-anak terminal yang dipamerkan di Terminal Depok Baru, Depok, Jawa Barat, Sabtu (11/12). Pameran foto tersebut menampilkan 38 karya foto dari 30 anak-anak terminal di kawasan itu yang berlangsung mulai 11 Desember hingga 19 Desember 2021.

Libur Nataru, Pemkot Bekasi Tutup Beberapa Lokasi

BEKASI (IM) - Sebagai upayaantisipasi lonjakan Covid-19 pasca-libur Natal dan Tahun Baru (Nataru), Pemerintah Kota Bekasi bersama Polrestro Bekasi Kota dan Kodim 0507/Kota Bekasi menutup beberapa lokasi titik kumpul masyarakat.

Kebijakan tersebut termaktub dalam Surat Edaran Bersama Nomor 443.1/8711/SETDA.TU, B/2951/XI/2021, B/568/XI/2021 tentang Monitoring Pelaksanaan Pengetatan Aktivitas Masyarakat pada Libur Natal Tahun 2021 dan Tahun Baru 2022 (Nataru) di Kota Bekasi.

Wali Kota Bekasi, Rahmat Effendi dalam aturan tersebut mencegah masyarakat untuk mengadakan acara di beberapa titik seperti hotel maupun fasilitas umum lainnya.

"Pencegahan dan mengatasi aktivitas berkumpul/kerumunan massa dan meniadakan acara live music di hotel, pusat perbelanjaan/mall, cafe/restaurant, tempat hiburan, dan fasilitas umum pada libur Nataru di Kota Bekasi," ujar Rahmat dalam keterangan tertulis, Minggu (12/12).

Selain itu, surat edaran bersama tersebut juga mengatur tentang Meniadakan Kegiatan Seni Budaya dan Olahraga pada 24 Desember 2021-2 Januari 2022.

"Menutup semua alun-alun di Kota Bekasi pada tanggal 31 Desember 2021 - 1 Januari 2022," ujarnya.

Rahmat juga akan melakukan rekayasa dan antisipasi aktivitas pedagang kaki

lima di pusat keramaian agar tetap dapat menjaga jarak antar pedagang dan pembeli. Dalam aturan tersebut juga mengatur tentang pelaksanaan ibadah Natal Tahun 2021 dilaksanakan secara sederhana dan tidak berlebihan, yang dilaksanakan secara berjamaah/kolektif di rumah ibadah. Dengan ketentuan tidak lebih dari 50 persen dari kapasitas yang tersedia atau dapat disiarkan secara daring dengan tata ibadah yang disiapkan oleh pengurus atau pengelola rumah ibadah.

Pelaksanaan resepsi pernikahan dapat diadakan dengan maksimal 25 persen dari kapasitas ruangan dan tidak mengadakan makan di tempat dengan menerapkan protokol kesehatan secara lebih ketat. Guna mengantisipasi melonjaknya kasus Covid-19 dalam aturan tersebut juga memastikan peningkatan kewaspadaan dengan tetap menerapkan protokol kesehatan yang lebih ketat dengan pendekatan 5M (memakai masker, mencuci tangan pakai sabun/hand sanitizer, menjaga jarak, mengurangi mobilitas, dan menghindari kerumunan. "Melakukan optimalisasi penguatan 3T (testing, tracing, dan treatment) dalam pelaksanaan Hari Raya Natal Tahun 2021 dan Tahun Baru Tahun 2022 di Kota Bekasi," ujarnya.

Melaksanakan monitoring dan evaluasi atas penguatan aktivitas masyarakat dan penegakan disiplin Protokol Kesehatan pada libur Nataru di Kota Bekasi sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku. ● yan

Antisipasi Omicron, Warga Bekasi Setuju Tidak Ada Perayaan Akhir Tahun di Mal

KOTA BEKASI (IM) - Warga Kota Bekasi setuju tak ada perayaan akhir tahun yang diselenggarakan di mal seperti imbauan Wali Kota Bekasi, Rahmat Effendi, baru-baru ini.

Hal ini untuk mengantisipasi terjadi lagi ledakan penyebaran Covid-19 dan sekaligus untuk mengantisipasi variant omicron.

"Kita semua harus saling menjaga agar tidak terjadi lagi ledakan kasus Covid-19. Apalagi sekarang ada varian Omicron yang katanya lebih cepat menular. Meski sekarang jumlah kasus Covid-19 semakin sedikit, namun kita tak boleh lengah atau kendorkan proses, terutama memakai masker," ujar Sitoros, Ketua RT 06 RW 22, Perumahan Narogong, Rawalumbu Bekasi, Minggu (12/12).

Sitoros mengaku mendukung Wali Kota Bekasi, Rahmat Effendi, yang mengimbau agar tak ada perayaan akhir

tahun atau malam pergantian tahun baru di mal-mal. Sebab dapat dipastikan pada Acara perayaan akhir tahun di mal akan mengundang banyak orang.

"Bila ada digelar perayaan malam pergantian tahun di mal dipastikan akan banyak orang yang datang. Pasti pula akan terjadi kerumunan. Hal ini akan rawan penularan virus Corona antar orang. Saya setuju tiadakan pesta perayaan tahun baru di ma-mal atau tempat yang akan dihadiri banyak orang.

Sebagai informasi, Rahmat mengatakan seluruh pengelola mal diminta untuk mematuhi surat edaran yang salah satu poinnya melarang perayaan akhir tahun.

Apalagi saat ini terdapat varian covid-19 baru asal Afrika, Omicron.

Seharusnya kita sama-sama patuhi. Karena kondisi sekarang ini kan tidak terduga,

apalagi itu omicron yang katanya dari Afrika atau mana tuh. Itu yang sudah divaksin aja kena, apalagi yang belum, nah ini kan harus jadi perhatian betul," kata Rahmat di Bekasi, baru-baru ini.

Untuk mengantisipasi terjadinya penyebaran covid-19 varian baru itu, Rahmat meminta agar masyarakat Kota Bekasi segera melakukan vaksinasi. Dia juga mengimbau agar warga Kota Bekasi tidak pergi keluar kota pada libur akhir tahun.

"Jadi kalau bisa di wilayah dia aja, makanya udah abis aja duit di Kota Bekasi, mau kemana artinya tidak ada kekhawatiran, karena selama ini kita landai landai aja. kalau ada cepet kita deteksi," jelasnya.

Rahmat menyampaikan bahwa pihaknya juga sedang merancang pengawasaan proses di mal yang ada di Kota Bekasi. ● mar



FOTO: ANI

PINJAMAN PERBANKAN UNTUK UMKM

Pengunjung membeli tahu sumedang di pusat kuliner Thamrin 10, Jakarta, Minggu (12/12). Presiden Joko Widodo mengharapkan porsi pinjaman perbankan ke Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) dapat terus ditingkatkan untuk membantu pengembangan bisnis UMKM.